PAGE LOCALE DU PROGRES Vendredi 9 mars (article de G-M. Villard)

Course à pied : l'exploit de Corinne Dolls

Depuis plusieurs mois, Corinne Dolls se prépare activement pour participer au mois de juin à la mythique course Paris-Colmar. Une épreuve à laquelle on ne peut accéder qu'après deux qualifications. C'est désormais chose faite pour l'intéressée qui avait déjà remporté une première épreuve qualificative à Dijon avec 152 km effectués en 24 heures, puisque ce dimanche à Bourges, Corinne Dolls a couvert les 170 km en 23h27'24 "et obtenu la quatrième place française. Un temps qui la place au niveau mondial parmi les huit féminines ayant réalisé de telles performances et un réel exploit. Le résultat d'un travail continu avec des entraînements cinq jours sur sept et près de 150 kilomètres parcourus chaque semaine.

Désormais plus rien ne s'oppose donc à une participation au raid « Paris Colmar » qui aura lieu du 6 au 9 juin prochains, si ce n'est le budget qui est loin d'être bouclé



La Corbasienne est arrivée quatrième au championnat de France de grand fond avec la course Paris Colmar en point de mire

/ Photo Guy-Marius Villard

puisque sur les 2000 euros prévisibles, un seul tiers a été à ce jour réuni.